
Oggetto: Re: richiesta sala
Mittente: Cosimo Tomaselli <info@tomasellicosimo.it>
Data: 21/11/2013 16:12
A: Segreteria OMCEO Venezia <segreteria@ordinemedicivenezia.it>

per il presidente dell'Ordine dei Medici di Venezia
dott.Maurizio Scassola

Caro Maurizio
ti ringrazio per la cortese risposta.
Mi dispiace per la mancata concessione della sala per il 25: non era mia
intenzione creare difficoltà ad alcuno, probabilmente mi era sfuggito che fosse
necessario accreditare l'AIO, mi sembrava che fosse un sindacato già abbastanza
noto e invitato molte volte agli incontri sindacali CAO.

Ad ogni modo mi permetto di chiederti di confermarmi le due richieste che trovo
nella tua comunicazione:
1 calendarizzare gli eventi ogni tre mesi è incompatibile con l'attuale normativa
per l'ECM. Una tale richiesta esclude che si possano realizzare all'Ordine eventi
accreditati ai sensi della vigente normativa (non solo da parte nostra, ma di
chiunque, anche dell'Ordine stesso) per cui spero che si possa trovare un
accordo alternativo.
2 gli incontri obbligatoriamente aperti a tutti gli iscritti sarebbero una assoluta
novità per quel che ne so: COI, ANDI, FIMMG, e tutti quelli che mi vengono in
mente, quando fanno incontri con punti ECM, ammettono solo i colleghi che
hanno pagato la quota di iscrizione all'evento stesso. E credo che si tratti di
prassi consolidata e pluriennale. È evidente che laddove non ci siano spese vive
da sostenere (ECM o rimborsi relatori o materiali/testi/suporti elettronici o
quant'altro) non ci sono ragioni per limitare l'accesso a chicchessia.
Conformemente a come ci siamo sempre comportati.

In attesa di conferma ti faccio auguri di buona prosecuzione
Cosimo

Il 21/11/2013 14:31, Segreteria OMCEO Venezia ha scritto:

Si prega cortesemente di prendere visione dell’allegato.
Cordiali saluti, la segreteria OMCeO Venezia
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